
                                                     1 
 
                                          П О Р Я Д О К 

 
ведения работы Пленума 

Общественно-государственной организации 
«Физкультурно-спортивного общества «Динамо» Республики 

Татарстан». 
 

«__» __________ 2024 года г. Казань 
  

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ ОГО ФСО «Динамо» РТ: 
 

Уважаемые коллеги-динамовцы! 
 

Сегодня мы проводим Пленум Общества «Динамо» Республики 
Татарстан. 

На Пленум приглашено   ___ человек. 
Прибыло ____ человек. 
Отсутствуют по уважительным причинам __ человек. 
 
Какие будут предложения по началу работы Пленума? 
Есть предложение начать работу Пленума. Других предложений 

нет? Нет! 
Кто за то, чтобы начать работу Пленума, прошу голосовать. 
Кто против? Воздержался? Нет. 
Работа Пленума Общества «Динамо» Республики Татарстан 

объявляется открытой. 
 
Звучат Гимны Российской Федерации и Республики Татарстан. 
 
Председатель: А теперь перейдем к работе Пленума. Для 

ведения работы Пленума нам необходимо избрать рабочий 
Президиум. 

Есть предложение избрать рабочий Президиум в количестве 8-и 
человек. Есть другие предложения? Нет! Предложение 
принимается. 

 
Слово по составу рабочего президиума Пленума предоставляется 

товарищу Фазылзянову Равилю Ильтзаровичу. 
Р.И. Фазылзянов предлагает избрать в состав рабочего 

Президиума следующих товарищей:  
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1.  Сафарова Асгата Ахметовича – Председателя Общества 

“Динамо” Республики Татарстан, Руководителя Аппарата 
Президента Республики Татарстан; 

2.  Завгороднева Алексея Анатольевича – Заместителя министра 
внутренних дел по Республике Татарстан; 

3.   
4. Хвостикова Игоря Владимировича – начальника УФСБ 

России по Республике Татарстан  
5. Зиннурова Фоата Канафиевича – начальника Казанского 

юридического института МВД России; 
6. Гараева Марата Масгутовича – начальника Татарстанской 

Таможни 
7. Гумерова Рустема Фаритовича  – начальника Управления 

Федеральной службы войск национальной гвардии Российской 
Федерации по  Республики Татарстан: 

8. Гайсина Салавата Гавриловича – первого заместителя 
председателя ОГО ФСО «Динамо» Республики Татарстан. 
 

Председатель: Будут другие предложения по составу рабочего 
Президиума? Нет! 
Предлагаю голосовать в целом?   
Ставлю на голосование. 
Кто за то, чтобы избрать предложенных товарищей в состав 

рабочего Президиума, прошу голосовать. 
Кто против? Воздержался? Нет. 
Предложение принимается. 
Избранных товарищей прошу занять свои места в президиуме. 
 
Председатель: Товарищи! Для ведения рабочей документации 

работы Пленума нам необходимо избрать ответственного 
секретаря. 

Есть предложение избрать ответственным секретарем старшего 
инструктора-методиста ОГО ФСО «Динамо» РТ Гаптуллина 
Фарита Шарифуловича. 
 

Председатель: Есть у присутствующих другие кандидаты?  Нет! 
Ставлю на голосование. 
Кто за то, чтобы избрать товарища Гаптуллина Ф.Ш., 
ответственным секретарем Пленума, прошу голосовать. 
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Кто против? Воздержался? Нет.  
Кандидатура   утверждаются. 
Товарищу Гаптуллину Ф.Ш. прошу приступить к работе. 
 
Председатель: Товарищи! Предлагаю обсудить на повестке дня 

следующие вопросы: 
 
1. Отчет о деятельности Общества «Динамо» Республики 
Татарстан за 2023 год и задачах на 2024 год. 

Докладчик – товарищ  Гайсин Салават Гаврилович. 
 

2. Об итогах сбора и сдачи членских взносов коллективами 
физической культуры в 2023 году и утверждение плана на 2024 
год. 

Докладчик – товарищ  Гайсин Салават Гаврилович. 
        

3. Спортивно-гуманитарная миссия в новых регионах России 
        Докладчик – Павлова Ольга Ивановна 

 
4.  Об итогах комплексной Спартакиады по служебно-
прикладным видам спорта 2023 года, утверждение Календарного 
плана и Положения комплексной Спартакиады на 2024 год. 

Докладчик – товарищ Гайсин Салават Гаврилович. 
 
5. Награждение победителей и призеров комплексной 

Спартакиады по служебно-прикладным видам спорта, лучших 
спортсменов и тренеров по итогам 2023 года и награждение по 
итогам смотра-конкурса деятельности КФК общества «Динамо» 
Республики Татарстан. 

 
Докладчик – товарищ Гайсин Салават Гаврилович. 

 
 

Председатель: Будут другие предложения по повестке дня? Нет. 
Кто за то, чтобы утвердить предложенную повестку дня, прошу 

голосовать. Кто против? Воздержался? Нет. 
 

Повестка дня Пленума утверждается     
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Председатель: Товарищи! Нам необходимо утвердить регламент 

работы Пленума.  
Предлагается следующий регламент: 
1. Время для доклада по первому вопросу до 35 минут. 
2. Время для докладов до 10 минут. 
3. Время для выступления в прениях до 3 минут. 
4. Время для ответов на вопросы до 3 минут. 
Вопросы к докладчику прошу задавать в устном виде. 
Какие будут предложения по регламенту работы Пленума? Нет. 

Тогда голосуем. 
Кто за то, чтобы утвердить предложенный регламент работы 

Пленума, прошу голосовать. 
Кто против? Кто воздержался? Нет. 
Регламент и порядок работы Пленума  утверждается. 
 
Председатель: Товарищи! Прежде чем приступить к 

заслушиванию доклада о деятельности Общества «Динамо» 
Республики Татарстан в 2023 году, предлагаю просмотреть фильм о 
достижениях динамовцев в прошедшем году.  

(По завершении демонстрации фильма). 
 
Председатель: Товарищи! Продолжим работу Пленума. Слово 

для доклада по первому вопросу повестки дня предоставляется 
товарищу Гайсину Салавату Гавриловичу. 

(Отчет товарища С.Г. Гайсина). 
 
Председатель: Товарищи! Нам необходимо оценить работу 

Общества «Динамо» по уставной деятельности за 2023 год. 
Поступило предложение признать работу Общества «Динамо» по 

уставной деятельности за 2023 год – удовлетворительной. 
Есть у присутствующих другие предложения? Нет! 

  
Ставлю на голосование.  
Кто за то, чтобы признать работу Общества «Динамо» по 

уставной деятельности за 2023 год удовлетворительной прошу 
голосовать. 

Кто против? Воздержался! Нет. 
Работа Общества «Динамо» по уставной деятельности за 2023 год 

признана – удовлетворительной. 
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Председатель: Переходим к обсуждению второго вопроса 

повестки дня «Об итогах сбора и сдачи членских взносов 
коллективами физической в 2023 году и утверждение плана на 2024 
год». Слово для доклада предоставляется товарищу Гайсину 
Салавату Гавриловичу. 

 
(Товарищ С.Г. Гайсин докладывает об итогах сдачи членских 

взносов в 2023 году и зачитывает план на 2024 год). 
 
Председатель: Будут у присутствующих вопросы к докладчику?  
(Если есть вопросы, слово для ответов предоставляется товарищу 

Гайсину Салавату Гавриловичу). 
 
Председатель: Товарищи нам необходимо оценить итоги сбора 

и сдачи членских взносов за 2023 год. 
Есть предложение признать итоги сбора и сдачи членских 

взносов в 2023 году удовлетворительными. 
Есть другие предложения? Нет! Ставлю на голосование. 
Кто за то, чтобы итоги сбора и сдачи членских взносов 

коллективами физической культуры в 2023 признать 
удовлетворительными прошу голосовать! 

Кто против? Воздержался? Нет! 
Итоги сбора и сдачи членских взносов коллективами физической 

культуры в 2023 признаны удовлетворительными. 
 
Председатель: Товарищи нам также необходимо утвердить План 

сбора и сдачи членских взносов коллективами физической культуры 
на 2024 год. 

Есть предложение План утвердить. 
 

Есть у присутствующих дополнения или изменения в План? Нет! 
Ставлю на голосование. 
Кто за то, чтобы утвердить План сбора и сдачи членских взносов 

коллективами физической культуры на 2024 год, прошу голосовать? 
Кто против? Воздержался? Нет! 
План сбора и сдачи членских взносов коллективами физической 

культуры на 2024 год утверждается. 
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Председатель: Товарищи! Переходим к третьему вопросу дня 

Спортивно-гуманитарная миссия в новых регионах динамовцев 
Татарстана 

Слово для доклада предоставляется советнику Председателя ОГО 
ФСО «Динамо» РТ Павловой Ольге Ивановне. 

Председатель: Товарищи! Есть у присутствующих вопросы к 
докладчику? 

(Если есть вопросы, слово для ответов предоставляется товарищу 
О.И. Павловой). 

Председатель: Товарищи! Предлагаю информацию Павловой 
О.И. принять к сведению и пожелать не снижать оборотов в этой 
нужной работе 

 
Председатель: Товарищи! Переходим к четвертому вопросу 

повестки дня «Об итогах комплексной Спартакиады по служебно-
прикладным видам спорта 2023 года, утверждение Календарного 
плана и Положения комплексной Спартакиады на 2024 год» 

Слово для доклада предоставляется товарищу Гайсину Салавату 
Гавриловичу. 

 
Председатель: Товарищи! Есть у присутствующих вопросы к 

докладчику? 
(Если есть вопросы, слово для ответов предоставляется товарищу 

С.Г. Гайсину). 
 
Председатель: Товарищи! Нам необходимо утвердить 

результаты комплексной Спартакиады по служебно-прикладным 
видам спорта среди коллективов физической культуры за 2023 год. 

Есть предложение результаты комплексной Спартакиады за 2023 
год утвердить! Есть другие предложения? Нет! 

Ставлю на голосование. 
Кто за то, чтобы результаты комплексной Спартакиады за 2023 

год утвердить? Прошу голосовать. 
Кто против? Воздержался? Нет! 
Результаты комплексной Спартакиады за 2023 год 

утверждаются. 
 

Председатель: Товарищи! Нам необходимо утвердить 
Календарный план спортивных мероприятий и Положение 
комплексной Спартакиады на 2024 год. 
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Есть у присутствующих дополнения, поправки и другие 

предложения? Нет! 
Ставлю на голосование. 
Кто за то, чтобы Календарный план и Положение комплексной 

Спартакиады на 2024 год утвердить, прошу голосовать. 
Кто против? Воздержался? Нет! 
Календарный план спортивных мероприятий и Положение 

комплексной Спартакиады на 2024 год утверждаются. 
 

 
Председатель: Товарищи! Переходим к пятому вопросу 

повестки дня. 
Слово для оглашения победителей и призеров комплексной 

Спартакиады по служебно-прикладным видам спорта, лучших 
спортсменов и тренеров Общества «Динамо» и награждению по 
итогам 2023 года предоставляется товарищу Гайсину Салавату 
Гавриловичу. 

(Товарищ С.Г. Гайсин приглашает для награждения победителей 
и призеров комплексной Спартакиады руководителей динамовских 
коллективов, лучших спортсменов и тренеров). 

 
Председатель вручает награды.   
 
По завершении награждения. 
 
Председатель: Товарищи! На этом повестка дня работы Пленума 

Общества «Динамо» Республики Татарстан исчерпана. 
Есть у присутствующих справки, замечания, предложения по 

работе Пленума? Нет. 
В завершение хочу пожелать Вам в новом году успехов в службе, 

новых достижений в спорте и уставной деятельности, и всего самого 
наилучшего. 

На этом работа Пленума Общества «Динамо» Республики 
Татарстан объявляется закрытой. 

Предлагаю. Всем спуститься в фойе 1-го этажа и сделать общее 
фото. 
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